

## La inteligencia artificial y los retos para su regulación

La diputada chilena Ximena Rincón González conversó con "La Decana" sobre esta herramienta aplicada en la política y la necesidad de que sea normada para evitar abusos. "La reflexión es cómo usamos la tecnología de manera responsable", sostuvo la parlamentaria.

Página 4A



# LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.195

www.laestrella.com.pa ·

Sábado

75¢ · 21 de septiembre de 2024

175 AÑOS

¡Publica con nosotros!

Desde cualquier parte del país

Escríbenos al

6179-2443



Escanea el código QR y te atenderemos



## Mulino pide más sanciones para el gobierno de Maduro

El mandatario panameño hizo un llamado a la comunidad internacional para que aumente la presión sobre Caracas y busque su aislamiento. Reiteró sus aprensiones en torno a la posibilidad de un 'gobierno opositor en el exilio', tras la salida de Edmundo González de Venezuela

Página 2A

## Elecciones de CD y las alianzas en la Asamblea Nacional

El resultado de la pugna por la junta directiva del partido Cambio Democrático podría cambiar la correlación de fuerzas en el Legislativo, sobre todo ante debates importantes como la reforma a la Caja de Seguro Social. 'La Decana' conversó con las nóminas de la exdiputada Yanibel Ábrego y la del exministro Roberto Henríquez, ambos enfrentados por el control del colectivo.

Página 2A

## Primer lugar para 'La Estrella de Panamá' en periodismo científico

Las periodistas María Alejandra Carrasquilla y Marlene Testa fueron galardonadas por Senacyt, dentro de las categorías de Mejor Prensa Digital y Escrita, en su Concurso Nacional de Periodismo Científico 2024

Página 5B



## Israel bombardea la capital del Líbano

El Ejército israelí atacó este viernes el suburbio sur de Beirut. Según Tel Aviv, el objetivo era el jefe de operaciones militares del grupo Hizbulá, Ibrahim Aqil. El Ministerio de Salud libanés habla de, al menos, 14 muertos, incluidos niños.

Página 5A

## Parque de Santa Ana, testigo de la historia

Roman Dibulet | La Estrella de Panamá



Dos adultos mayores juegan dominó tras una tarde lluviosa en el parque de Santa Ana, referente cultural y político del país durante el siglo XX. Un sitio de enorme relevancia histórica que sobrevive al caos inmobiliario, que no en pocas ocasiones amenaza el patrimonio nacional



## Las cicatrices psicológicas del infierno en Darién

Un estudio de la Fundación Panamericana para el Desarrollo reveló la magnitud de las secuelas graves que padecen los migrantes al cruzar la frontera, tras sufrir abusos sexuales y presenciar muertes violentas

Página 1B

## BM evalúa renovar préstamos para gestión de riesgos

Una misión técnica del Banco Mundial visitó Panamá para dar seguimiento a los compromisos adquiridos por el país en la materia. El Ministerio de Vivienda explicó que se adelantan conversaciones para renovar en 2025 un préstamo dirigido a la gestión de desastres.

Página 3A

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052